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Beginn: 19.00 Uhr  Ende: 20.30  Uhr 
 
 
Anwesende: 
 
Vorstand:  
Geert Mehlhop  1. Vorsitzender 
Dr. Horst Schomann          stv. Vorsitzender und Sportwart 
Rudolf Schmitt  Kassenwart und Schriftwart 
Belinda Schicks  Presse und Öffentlichkeit 
 
 
Mitglieder insgesamt ohne Vorstand:  29 
 
Davon: 
 
Mo 1   1 Teilnehmer/in 

Mo 2              1 Teilnehmer/in 

Di 1   1 Teilnehmer/in 

Di 2                0 Teilnehmer/in 

Mi            10 Teilnehmer/innen 

Do 1   6 Teilnehmer/innen 

Do 2               0 Teilnehmer/in 

Frei 1            6 Teilnehmer/innen 

Frei 2             2 Teilnehmer/innen 

So 1            1 Teilnehmer/in 

So 2          3 Teilnehmer/innen 

Jugend          2 Teilnehmer/innen 

     
 TOP 1: Begrüßung: 

Der Vorsitzende Geert Mehlhop begrüßt die Anwesenden und den 
Ehrenvorsitzenden Peter Simmering sowie den 1. Vorsitzenden des TSV Achim 
Burkhardt Bless.  
 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist allen Beteiligten rechtzeitig 
zugegangen. Sie erfolgte in der TSV-Mitgliederzeitung Nr. 144, im Internet und durch 
Aushang. Widerspruch wird nicht erhoben. Damit ist die Versammlung 
beschlussfähig. Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung gemäß Einladung. 
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TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 06.03.2018: 
 
Das Protokoll wurde auf der Internet-Homepage veröffentlicht. 
 
Das Protokoll vom 06.03.2018 wird bei zwei Enthaltungen genehmigt. 
 
 
TOP 3: Bericht aus der Vorstandsarbeit: 
 
Bericht des 1. Vorsitzenden: 
 
2018 fanden 8 Sitzungen statt, davon 1 Sitzung mit den Trainern. Darüber hinaus 
gab es anlassbezogene Besprechungen. 
 
Mitgliederentwicklung: 
 
12/2016            199 Mitglieder 
12/2017            209 Mitglieder 
12/2018            208 Mitglieder  
                           22 Zugänge 
                           13 Kündigungen 
 
Im jungen Jahr 2019 sind 16 Zugänge zu verzeichnen. 
 
Zur Altersstruktur trägt Geert Mehlhop vor: 
 
bis 18 Jahre                   12 Mitglieder in 2017       3 Mitglieder in 2018 
19-26  Jahre                   15 Mitglieder in 2017     15 Mitglieder in 2018 
27-40  Jahre                   10 Mitglieder in 2017     15 Mitglieder in 2018 
41-60  Jahre                    73 Mitglieder in 2017     71 Mitglieder in 2018 
> 60    Jahre                  106 Mitglieder in 2017     96 Mitglieder in 2018 
 
50 % unser Mitglieder sind älter als 60 Jahre.  
 
Der 1. Vorsitzende erwähnt die Veranstaltungen des Jahres 2018. Es fanden die 
DTSA -Abnahme und der Adventsball statt. 
 
Der Adventsball war ein voller Erfolg, auch finanziell. Wir erzielten einen Überschuss 
in Höhe von 480 €. In diesem Zusammenhang dankt Geert Mehlhop der 
Organisatorin des Balles Lina Voss. 
 
Der 1. Vorsitzende erklärt, dass Lina Voss auch den Adventsball 2019 organisieren 
wird. Der Ball findet in diesem Jahr am 07.12. statt. 
 
Geert Mehlhop erläutert die Schwerpunkte der Vorstandsarbeit: 
 
Business as usual 
Reduzierung der Verluste  
Angebot neuer Tanzkreise  
Zukunftsgerichtete Aufstellung der Tanzsportabteilung in wirtschaftlicher und 
personeller Hinsicht. 
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Abschließend dankt Geert Mehlhop den Gruppensprechern, den Trainern, Stephanie 
Claußen, dem Vorstand des TSV Achim, den Wirtsleuten Rainer und Melanie Wolters 
sowie der Presse.  
 
 
Bericht des Sportwarts: 
 
Dr. Horst Schomann beginnt seine Ausführungen mit den Erfolgen unseres 
Turnierpaares Wolff. Das Paar hat die B-Klasse (Senioren III) erreicht. 
 
Es zeigte sich, dass auf dieser Leistungsebene verschärfte Anforderungen gelten, die 
eine Turnierpause und weiteres Training erforderten. Das haben die Beiden mit 
Trainer Bohumil konsequent durchgezogen und starten seit Ende des letzten Jahres 
wieder auf Turnieren im norddeutschen Raum.  
 
Kontinuierlich haben Hans und Wilma Schultze ihre Milonga Veranstaltung mit dem 
Tango Argentino in unserem Tanzsaal durchgeführt. Dr. Horst Schomann dankt dem 
Ehepaar Schultze. Der Sportwart wünscht sich, dass sich die Teilnehmerzahl aus 
unseren Reihen erhöht. 
 
Ansonsten war das Jahr 2018 von einigen Wechseln in unseren Tanzkreisen geprägt: 
 
Die Gruppen Montag 2 und Donnerstag 2 waren von schwindenden Mitgliederzahlen 
betroffen. Der Vorstand war zum Handeln gezwungen. 
 
Da auch mehrfache Werbung um Paare mit Vorkenntnissen keinen Erfolg hatte, hat 
der Vorstand die Montag 2 Gruppe mit nur noch 4 Paaren zum 30.09.2018 aufgelöst. 
Diese Paare haben sich der Sonntag 2 Gruppe angeschlossen und sind dort nach 
den Erkenntnissen des Sportwartes gut angekommen. 
 
Ab dem 18.10.2018 hat die Tanzsportabteilung einen Anfängerkurs mit unserem 
neuen Übungsleiter Manfred Stelzer angeboten, der mit 13 Paaren durchgeführt 
wurde. Der Andrang war groß, 4 Paare mussten leider auf die Warteliste gesetzt 
werden. Aus diesem Kurs mit 8 Paaren ist die neue Montag 2 Gruppe entstanden. 
Melanie Klostermann ist die neue Gruppensprecherin. Sie wird von Dr. Horst 
Schomann herzlich begrüßt.  
 
Manfred Stelzer wird ab dem 11.02. diesen Jahres 4 weitere Anfängerpaare in diese 
Gruppe „einbauen“, um auf eine Gruppenstärke von mindestens 10 Paaren zu 
kommen. 12 Paare wären der Tanzsportabteilung lieber. Der Sportwart dankt  
Manfred Stelzer für seinen Einsatz und wünscht ihm weiterhin viel Erfolg. 
 
Die Werbung für die Donnerstag 2 Gruppe war leider nicht von Erfolg gekrönt, 
sodass auch diese Gruppe mit verbliebenen 5 Paaren zum 31.12.2018 aufgelöst 
wurde. 
 
In der nächsten Woche beginnt laut Dr. Horst Schomann ein Anfängerkurs, den Karin 
Kleimaker und Elke Bumann betreuen werden. Zu den 12 neuen Paaren werden sich 
die 5 verbliebenen Paare aus dem Zeitfenster Donnerstag 2 hinzugesellen und in der 
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letzten halben Stunde ihre Figuren durchtanzen. Der Vorstand wird die Entwicklung 
beobachten. 
 
Die beiden neuen Anfängerkurse sind „überbucht“,  4 Paare mussten auf die 
Warteliste gesetzt werden. 
 
Weniger erfolgreich war ein Anfängerkurs für Jugendliche ab dem 14.10.2018. 
Von den 7 Teilnehmern ist leider nur einer bei uns geblieben. Der Vorstand dankt 
Frauke Grimm für ihren Einsatz.  
 
Zum Schluss etwas Erfreuliches: Nach einigen Jahren Pause haben wir am 
18.11.2018 wieder eine DTSA-Abnahme durchgeführt. Alle 13 Paare haben 
bestanden. Das Ergebnis waren 22 Bronzenadeln, 1 x Gold und 3 x Gold mit Kranz. 
Dr. Horst Schomann spricht Glückwünsche im Namen des Vorstandes aus. 
 
In diesem Jahr wird die DTSA-Abnahme am 17.11. stattfinden. Die Abfragen dazu 
beginnen nach den Sommerferien. 
 
 
Bericht des Kassenwartes: 
 
Am 31.12.2017 betrug der Kassenstand laut Kontoauszug 8.867,99 €. 
 
Am 31.12.2017 hatten wir laut Kontoauszug 8.393,00 € auf dem Konto. 
 
Wir haben somit im Jahre 2018 einen Betrag in Höhe von 474,99 € mehr 
ausgegeben als eingenommen. 
 
Den Einnahmen in Höhe von 29.485,69 € stehen Ausgaben in Höhe von 29.960,68 € 
gegenüber. Die Differenz beträgt 474,99 €. 
 
Für unsere Trainer gaben wir im vergangenen Jahr 23.801,00 € aus.  
 
An den Tanzsportverband mussten wir 2.252,00 € abführen. 
 
Die wesentlichen Einnahmen sind die Mitgliedsbeiträge in Höhe von 20.478,48 €, die 
diversen Zuschüsse in Höhe von 2.949,21 € sowie die Einnahmen aus den 
Sportkursen in Höhe von 1.510,00 €. 
 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer: 
 
Rita Simmering und Walter Schmoll prüften am 21.01.2019 die Kasse.  Den Bericht 
trägt Walter Schmoll vor. Er erklärt, dass die Belege zu 100 % geprüft wurden. Auf 
Grund der überschaubaren Anzahl von 100 Belegen bot sich eine komplette Prüfung 
an. Die Kassenprüfer stellten keine Beanstandungen fest. Walter Schmoll lobt die 
ordentliche und übersichtliche Kassenführung. 
 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes: 
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Der Kassenprüfer Walter Schmoll ergreift das Wort und beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. Der Vorstand wird bei einer Enthaltung entlastet. 
 
 
TOP 6: Wahlen: 
 
Der 1. Vorsitzende muss gewählt werden. Geert Mehlhop stellt sich zur Wahl. Er wird 
einstimmig gewählt. Geert Mehlhop nimmt die Wahl an. 
 
Für den Kassenwart stellt sich Rudolf Schmitt zur Wahl. Er wird einstimmig gewählt. 
Der Gewählte nimmt die Wahl an. 
 
Heinz Hermann Kuntzky wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
 
TOP 7: Beschlussfassung über die Einführung eines Zusatzbeitrages für 
„Mehrfachnutzer“:  
 
Der Vorstand ist der Auffassung, dass Mitglieder, die regelmäßig in mehreren 
Tanzkreisen aktiv sind, einen Zusatzbeitrag entrichten müssen. Der Zusatzbeitrag 
soll ab dem 01.04.2019 pro Mitglied und Quartal 10 € betragen. 
 
Nach einer sachlichen Diskussion wird wie folgt abgestimmt. 
 
14 Mitglieder stimmen mit ja ab. 
11 Mitglieder stimmen mit nein ab. 
 8 Mitglieder enthalten sich. 
 
Damit ist der Zusatzbeitrag für „Mehrfachnutzer“ beschlossen. 
Die Bekanntgabe der Einzelheiten wird über die Gruppensprecher erfolgen. 
 
 
TOP 8: Veranstaltungen 2019: 
 
An den Sonntagen 17., 24. und 31. März 2019 finden von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr 
Tanzfrühschoppen unter der Leitung von Thorsten Wilken statt. Es wird für Mitglieder 
kostenfrei Discofox und Discowaltz angeboten. 
 
Für den Herbst 2019 plant der Vorstand Tanzfrühschoppen unter dem Thema West-
Coast-Swing. Die Leitung wird Manfred Stelzer übertragen. 
 
Noch in dieser Woche wird eine Mädchengruppe zu unserer Abteilung stoßen. Die 
Gruppe wird Korea-Pop, Modern Dancing und Modern-Jazz-Dance in unseren 
Räumen trainieren. 
 
 
Top 9: Anträge, Anfragen und Anregungen: 
 
Geert Mehlhop erteilt dem 1. Vorsitzenden des TSV Achim Burkhardt Bless das Wort. 
 



Protokoll vom 06.02.2019 
Mitgliederversammlung der Tanzsportabteilung des TSV Achim  
 

Seite - 6 - 

Laut Burkhardt Bless benötigt der Verein dringend Geld. Das Vereinsheim ist fast 50 
Jahre alt und renovierungsbedürftig. In nächster Zeit müssen dringend das Dach und 
die Heizung repariert werden. Weitere Maßnahmen sind die Erweiterung des 
Gebäudes, die rollstuhlgerechte Gestaltung des Eingangsbereiches und die 
Erneuerung des Hallenbodens. 
 
Der Verein kann mit Zuschüssen rechnen, muss aber auch eigene Mittel einsetzen. 
 
Die Sitzung endet um 20.30 Uhr. 
 
 
 
Aufgestellt: 07.02.2019 Rudolf Schmitt 
 
 


